
 

 

 
   
   

 

 

 

 
 

 

 雨が少なかったにもかかわらず、植樹地だけでなく登山道や作業道にもネザ 

サ等が繁茂していました。まずは通り道を確保しなければ･･･と草刈りから始 

めました。 

 新緑の時期に毛虫が大量発生し、コナラ等の葉は食べられて無くなっていま 

したが、今日確認したところ、新芽が出て葉も茂っていました。 

 参加者 40人で予定通りの活動を行いました。 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

森の世話人：兵庫県勤労者山岳連盟 

活 動 日：平成 26年 6月 28日（土） 

登山道は何処へ？！ 

作業終了後の挨拶 
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作業の手を止めてにこやかにポーズ 

まずは作業道の草刈り 


